

Eduardo Cunha, une nouvelle condamnation pour corruption



Brasilia, 11 septembre, (RHC).- L'ex-président de la Chambre des députés du Brésil, Eduardo Cunha, a été condamné ce jeudi à 15 ans et 11 mois de prison après avoir été reconnu coupable de corruption.

Artisan clé du procès politique qui s'est soldé par la destitution de l'ex-présidente Dilma Rousseff en 2016, Eduardo Cunha a été condamné cette fois-ci pour corruption passive et blanchiment d'argent dans le cadre de l'opération Lava Jato.

Le juge Luiz Antonio Bonat, d'un tribunal fédéral de Curitiba a trouvé coupable Cunha d'avoir demandé et touché des pots-de-vin versés en marge des contrats pour la construction de navires sondeurs de la compagnie des pétroles Petrobras.

L'ex-président de la Chambre basse du Brésil purge actuellement une peine de 14 ans et 6 mois, confirmée en seconde instance, également pour corruption.

Source : HispanTv

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/233834-eduardo-cunha-une-nouvelle-condamnation-pour-corruption>



Radio Habana Cuba